



## 第59回外大祭

# 笑顔いっぱいの外大祭

11月2日(木)～4日(土)の3日間、「もっと 光を」をテーマに外大祭が開催されました。後援会では、模擬店で使用する TENT を寄贈したり、豪華商品が当たるビンゴゲームを開催したりと外大祭を助成しています。例年どおり「教育懇談会」と重なるよう日程が組まれており、教育懇談会に参加した保証人は外大祭で賑わうキャンパスを体感し、学生たちの輝くような笑顔を見ることができました。

(広報部会 吉川 和信)



## TOPIC 後援会のビンゴゲーム也大盛り上がり!

今年は新しい4号館の前で後援会主催のビンゴゲームを開催しました。吉本芸人のお笑いライブと時間が重なってしまいましたが、たくさんの方が来てくれて大変盛り上がりました。(運営部会 奥山 ルジミラ マリ)



## 「UNION」・「CLUB IRIE」主催 ハロウィンパーティー

# ハロウィンを機に、留学生と交流を深める



10月26日(木)は「UNION」主催、27日(金)は「CLUB IRIE」主催で、留学生と日本人学生の交流を目的としたハロウィンパーティーが開催されました。26日はゲーム、27日はダンスと、まったく違うスタイルで楽しく交流。今年は保証人の取材班も仮装して参加し、学生たちと一緒にハロウィン気分を満喫しました。

(広報部会 山中 紀子)





# 世界に飛び出せ！ 京都外大生の留学体験

多くの京都外大生が世界に飛び出し、留学先でさまざまな体験をしながら学んでいます。学生本人や保証人が投稿してくれた体験談を元に書き起こし留学の様子をレポートします。

## ニュージーランド／ワイカト大学

英米語学科 4年次生 福島 諒子さん  
派遣留学 (2016年8月～2017年2月)

### <保証人から>

海外での生活に馴染めるか心配でしたが、LINEのやり取りで様子がよく分かり安心しました。海外の文化に触れ、良い意味で刺激を受けた感じでした。子どもは案外逞しいです。生活力、順応性が身に付き、良い経験になったと思います。今後も広い視野と柔軟な考えを持って成長してほしいです。

### <学生本人から>

ニュージーランドは移民が多く、この留学はさまざまな文化を勉強できる良い機会になりました。ホームステイ先や学校の授業でも積極性が必要とされるので、多くの人と触れ合うきっかけ作りを意識しました。趣味の書道道具一式を持って行き、日本文化に興味のある方に教えたりもしました。家族が電話やメッセージで応援してくれ、留学中にニュージーランドに来てくれたことが嬉しかったです。ホームステイ先の家族は休みの日に外食に連れて行ってくださることもあり、お礼に家事の手伝いなどを積極的に行いました。



## カナダ／ケベック大学モントリオール校

フランス語学科 4年次生 吉井 知恵美さん  
派遣留学 (2015年9月～2016年5月)

### <保証人から>

留学中はメールでやり取りをしていました。楽しく留学生活を送っている様子で安心しました。きれいな紅葉の写真を送ってくれたのが印象に残っています。留学中に私がケベックを初訪問できてよかったです。

卒業後はケベックに永住すると言って、再渡航の準備をしています。どうやら人生を左右する留学になったようです。



## イタリア／トリノ大学

イタリア学科 3年次生 平野 祥さん  
派遣留学 (2016年9月～2017年7月)

### <保証人から>

テロ・事件・事故などに巻き込まれないか心配でしたが、常にLINEなどで連絡をとることで不安を解消することができました。留学中には本人から「語彙力を高める勉強をする」「日記を書く」「さまざまなことにチャレンジする」と強い決意を報告してきました。また、私がイタリアまで行ったときに案内・通訳をしてくれたこと、イタリアの友達に会わせてくれたことが嬉しかったです。

### <学生本人から>

トリノ大学での授業の履修方法が分からず困りましたが、調べた結果テストを受けたい授業に参加してテストに合格すれば単位がもらえる



形式だという事がわかりました。留学前に、授業の時期、内容の確認をしておくほうが良いと思いました。また、生活をしているだけでは語学力は伸びません。使わなければならない状況に身を置き、コミュニケーションを取ることで伸びていくと感じました。それと共に積極性が身に付いたと思います。家族がイタリアまで来てくれたとき、自分がどのように過ごし、どのような友達がいる、どれだけ人間性が成長したかを見せることができたことが嬉しかったです。

## イギリス／ロンドン大学

中国語学科 4年次生 東浦 竜也さん  
派遣留学 (2016年9月～2017年7月)

### <保証人から>

1年次生の時に交通事故で頭蓋骨の一部を欠損したことが気がかりでしたが、診断書や医師の許可書を大学に提出し、誓約書と交わすことで留学に踏み出せました。

留学中はLINEで連絡を取りあっていました。誕生日に外国人のお友達数名が祝ってくれている様子がfacebookに上がっていました。

留学前は手順に何度も躓きました。留学1週間目でルームメイトとうまくいかないから部屋を変えたいとも言ってきました。しかし「外国で就活を始めた」と連絡があり、月日のなかで息子の成長を感じました。もうすぐ社会人になる息子には、人は一人では生きていけないことを自覚し、切磋琢磨していくなかで自分を磨き、人への感謝を忘れず、そして恐れず生きてほしいです。



## クラブ紹介

# 後援会では、部活動を奨励金でサポート!

京都外大には70団体を超えるクラブやサークルがあり、目標高く活動しています。今回はその中から、フラメンコ部とボディビル部を紹介します。

**文化部** フラメンコ部  
部長 イタリア語学科 2年次生 平佐 拓海

平素は私どもフラメンコ部GIRASOL(ヒラソル)をご支援いただき誠にありがとうございます。ヒラソルとはスペイン語でヒマワリを意味しています。現在部員は男子2名女子5名、留学生2名が在籍しています。部員全員が大学からフラメンコを始め、常に新しい刺激に出会う日々です。スペインが発祥であるフラメンコを通じ、スペインの文化を知り、ヒラソルの意味であるヒマワリのように明るい笑顔で楽しく踊ること、そしてライブを見に来てくださった方に笑顔と感動を与えることをモットーとしています。現在月曜日と金曜日の18時30分から練習をしています。月曜日には外部からフラメンコの先生をお招きしてレッスンをしています。年に一度私たちフラメンコ部が大学の森田記念講堂を借りて全国学生フラメンコ大会や、さまざまな場所を借りて関西圏の学生フラメンコ部との合同ライブを開いています。そして昨年度の全国学生フラメンコ大会で念願の優勝することができました。また今年度は全国学生フラメンコライブを私たちが主催で行う予定です。これからも精一杯練習を行い、たくさんの笑顔を生んでいきますのでご声援をお願いします。



**運動部** ボディビル部  
主将 スペイン語学科 3年次生 宮崎 友宏

こんにちは。体育会ボディビル部です。私どもの活動にご支援いただき誠にありがとうございます。私たちは特に合同練習はなく指導者はいませんが、個々に鍛錬しています。メンバーは現在約50名在籍しています。中には留学生もいて語学力もアップできます! 今後の目標としては大会出場者を出し、合同練習日も設けたいです。興味のある方はぜひ主将までご連絡ください。これからも日々精進してまいりますので、ご声援よろしくお願い致します。



## ご存知ですか? 設立55年の校友会 国内外に広がっている、京都外大の輪

京都外国語大学は創立70年。たくさんの卒業生を排出しています。その卒業生たちの組織が、国内に14、海外に8の支部がある「校友会」です。校友会徳島支部では阿波踊りに「京都外国語大学校友会連」として出演し、学生や教職員にも参加を呼びかけています。後援会広報部会で取材に行きましたが、皆さん母校である京都外大への愛が深く、良い関係を築いておられました。卒業後、京都や親元を離れても、こういった組織が各地にあると思うと心強いと感じました。(広報部会 吉川 和信)



\*校友会とは、京都外国語大学、短期大学の全卒業生が会員となり、会員相互の親睦を図りながら、「京都外国語大学、京都外国語短期大学」の益々の発展を応援・支援する会です。

## 「あなたのお子様は受けていますか?」 後援会では年2回、語学検定試験受験料を全額助成しています

- |  |  |   |
|--|--|---|
| <p><b>英語</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>① TOEIC ※領収証がない場合は 4,645円</li> <li>② TOEFL iBT ※一律 25,530円</li> <li>③ 実用英語技能検定</li> <li>④ 国際連合公用語英語検定試験</li> <li>⑤ IELTS</li> <li>⑥ IELTS for UKVI ※一律 25,530円</li> </ul> <p><b>スペイン語</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>⑦ スペイン語技能検定</li> <li>⑧ DELE (スペイン文部省認定証)</li> </ul> | <p><b>フランス語</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>⑨ 実用フランス語技能検定試験</li> <li>⑩ TCF (フランス語学カテスト)</li> <li>⑪ TEF (フランス語能力認定試験)</li> <li>⑫ DELF/DALF (フランス国民教育省・フランス語資格試験)</li> </ul> <p><b>ドイツ語</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>⑬ ドイツ語技能検定試験</li> <li>⑭ ゲーテ・インSTITUTEアウトのドイツ語検定試験</li> </ul> <p><b>ブラジル・ポルトガル語</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>⑮ 外国語としてのポルトガル語検定試験 (旧: 国際ポルトガル語検定試験)</li> <li>⑯ ブラジル教育省外国人のためのポルトガル語検定試験</li> </ul> | <p><b>中国語</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>⑰ HSK (筆記・口頭)</li> <li>⑱ 実用中国語技能検定試験</li> <li>⑲ 中国語検定試験</li> </ul> <p><b>日本語</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>⑳ 日本語教育能力検定試験</li> <li>㉑ 日本漢字能力検定</li> </ul> <p><b>イタリア語</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>㉒ 実用イタリア語検定</li> <li>㉓ CILS</li> </ul> |
|--|--|---|

※英米語学科1・2年次生と短期大学1・2年次生については、学科が行うTOEIC IPテストに助成1回分を充当します。

【問い合わせ先】教務部分室 8号館1階 TEL. (075)322-6764

例年申請に余裕がございますので、どんどんご利用いただき、お子様の学力アップにご活用ください。

助成を受けるには、所定の手続きが必要になります。  
申請方法、申請期間、支給方法については、  
助成金に関するホームページにて確認してください。  
[http://www.kufs.ac.jp/faculties/sub\\_proficiencyexam.html](http://www.kufs.ac.jp/faculties/sub_proficiencyexam.html)



## 後援会研修旅行 大学の施設や 子どもたちが暮らす京都を見学

10月14日(土)・15日(日)、前学長の堀川副理事長をはじめ、今池後援会長、大学職員、後援会、計35名が参加し、後援会研修旅行が行われました。

まずは今年の7月に完成した4号館を中心に、学内の施設を見学しました。4号館は外観もすごくおしゃれで解放感に溢れ、まるでカフェのようでした。ここが国際交流や就職支援の拠点となるそうです。桂小五郎ゆかりの地でもある「幾松」での昼食後、嵯峨嵐山の「天龍寺」で見事な庭園を見学。最後に京都の中心、六角堂近くの「旅庵花月」で懇親会を行い、日帰り組と宿泊組に分かれ研修旅行を終了しました。(広報部会 幸徳 昌裕)



## 「運営部会」の活動報告 学校行事などが円滑に進むよう サポート活動を展開

運営部会の活動は、入学式・委員総会・教育懇談会など行事のお手伝いです。中でも外大祭での後援会主催「ビンゴゲーム」は、運営委員会での準備・企画・運営と大変ながらも、毎年、多くの学生たちや地域の方々からゲームに参加して好評を博しています。私自身も役員をさせていただき、大学に行く機会も増え、運営部会の活動を通じて教職員の方々や他の学科の保証人の皆様とも仲良くなりました。楽しい時間を過ごすことができ、あっという間の4年間でした。皆様も教育懇談会・外大祭など気軽にお越しください。(運営部会 今池 美智)



▲教育懇談会の受付



▲外大祭ビンゴゲーム

## 2017年(平成29年)度 教育懇談会実施報告

# 大学と共に考える学生たちの未来

11月3日(金・祝)・4日(土)の2日間、第18回教育懇談会が本学にて開催されました。学長、後援会のあいさつから始まり、初日は教務部より4年間の教育編成と指針の講演を、2日目は国際部より留学状況・留学の心構え、キャリアセンターより当世就職状況・就職に臨む心構えについての講演をしていただきました。どの講演も、保証人の皆様にも参考になる内容でした。教職員を交えての立食懇談会から個別相談会に移る中、保証人同士の意見交換も活発に交わされました。多数の方々に参加され、盛況の会となりました。(後援会会長 今池 康)



▲教務部長による講演  
「4年間の教育編成と指針  
～4年間で何を学ぶか～」



▲国際部長による講演  
「留学とは～現状の留学状況と  
留学に伴う心構え～」



▲キャリアセンター長による講演  
「近年の就職状況  
～学生時代に何をすべきか～」



▲キャンパスツアー



▲学科別説明会



▲個別相談会



副会長・広報部会  
中嶋 信裕

### 〈編集後記〉

今年4月、娘がキャリア英語科(短期大学)から編入し、英米語学科の3年次生に。私も広報部会の在籍が3年目になりました。『COMMIT』も少しリニューアルし、「笑顔」「後援会会費の活用報告」「正しい言葉」をコンセプトに、保証人の皆様に興味を持って読んでいただけるよう、広報部会で取り組んでいます。

京都外国語大学・京都外国語短期大学の学生生活を身近に感じていただけるように、広報部会一同頑張っておりますので、ご支援、ご協力をお願いいたします。

Please contact  
to us

Please e-mail

投稿やご意見はこちらまで。  
スペースの都合上、掲載できない  
場合もございます。ご了承ください。

kyotogaidai-commit  
@hotmail.co.jp